Le concours pour l'internat des hôpitaux de Paris s'est ouvert hier à midi, sous la présidence de M. le docteur Gallard, dans le grand amphithéâtre de l'Assistance publique.

On sait que ces solennités médicales ne

On saft que ces solennités médicales ne brillent pas par le calme; aussi le concours s'est-il ouvert au milleu du tumulte traditionnel. Le tumulte s'est encore accentué pendant l'appel nominal pour le classement, lorsque le président appela les candidats femmes auxquels les étudiants et la Faculté

en général sont très hostiles. La question tirée pour le concours écrit a été Grand Emploon. - Lignes et diagnostic de la péritonite tuberculeuse. On sait que le soir de ce concours les étudiants ont continué de se livrer à mille divertissemen's bruyants dont le plus connu est le fameux bal de l'Internat qui se tient à Bullier. Des plaisanteries un peu trop brutales s'y étant produites l'année dernière, la préfecture de police a ordonné la fermeture du bal de la rive gauche pour ce soir. Les étudiants ont, paraît-il, résolu de transporter leur bacchanale professionne le dans un bal de la rive drolle www.leplaisirdesdieux.fr

I t